

CYCLISME - Mardi 23 Février 2021 - Circuit d'Attainville

Nos cyclistes n'ont pas résisté au plaisir d'une sortie en ce Mardi ensoleillé. Après 2 mois d'abstinence vélocipédique et vérification des dérailleurs, des freins et de la pression des pneus, **notre équipe de choc** enfilant cuissard, casque et gants adaptés, n'a pas hésité à retrouver son **parcours favori au départ d'Attainville**.

Mais pas de panique : reprise cool, pédalage léger, circuit printanier !

Une vingtaine de kilomètres plus loin et 1h 40 plus tard, c'est fort satisfaits que nos équipiers, Thierry, Gilbert, Jean Pierre et Jean Marie ont passé la ligne d'arrivée dans un même élan.

Vainqueur : la team CRSE !



MERCREDI 24 FEVRIER, *trop contents de la sortie de la veille*, nos courageux cyclistes ont réitéré l'activité par un parcours identique augmenté d'un diverticule qui a amené le compteur à 23,5 km. Encore quelques sorties et les 40 km seront vite atteints !